

Analizan en Ecuador estado actual y proyección de industria petrolera



Quito, 8 sep (RHC) Expertos de diversas empresas analizan en esta capital la situación actual y las proyecciones futuras del sector del petróleo en Ecuador y América Latina.

El foro Oportunidades y desafíos en la industria hidrocarburífera prevé ser un espacio de intercambio entre representantes de compañías con inversiones en este país sudamericano, empresas financieras e interesados en explorar posibilidades de negocios.

Ocho ponencias permiten actualizar a los presentes en temas como las oportunidades exploratorias en Ecuador, optimización y evaluaciones de campos maduros, escenarios energéticos para invertir en la región, la industria de la refinación mundial y comercialización internacional.

Los retos y perspectivas de financiamiento para proyectos y empresas en el sector petrolero, también forman parte de las exposiciones que durante toda la jornada tienen lugar en el Centro de Negocios Quorum, ubicado en esta capital.

Durante la inauguración del evento el ministro ecuatoriano de Hidrocarburos, José Icaza, afirmó que "es muy grato compartir con un foro de empresarios, expertos en ámbitos de interés para analizar la situación regional, nacional y mundial de nuestra industria".

Icaza resaltó como tras largas y complejas negociaciones han llegado nuevas inversiones al país y se refirió al inicio de explotación petrolera en el Bloque 43, que tuvo lugar la víspera en Orellana.

Según el titular, la extracción de crudo se realiza en cumplimiento de los requisitos establecidos por la licencia ambiental, mecanismo jurídico que plantea las condiciones bajo las cuales se puede realizar el proceso.

Asimismo, destacó que ayer la producción fue de 23 mil 69 barriles, producción que se incrementará y se espera para finales de año rondar los 40 mil diarios.

Por su parte, Ernesto Grijalba, director de la Asociación de la Industria Hidrocarburífera de Ecuador (AIHE) advirtió que la cita permitirá conocer retos y perspectivas para futuros proyectos y financiamientos del sector.

En declaraciones a Prensa Latina, Juan David Agudelo, representante de la empresa Wood Mackenzie y uno de los expositores, mencionó áreas que considera con posibilidades exploratorias en el país.

"Ecuador tiene unas cuencas sedimentarias muy atractivas desde el punto de vista técnico, son proyectos que cualquier geólogo quisiera analizar e invertir en ellos. Son áreas donde el costo de desarrollo puede ser bastante competitivo en comparación a muchos proyectos a nivel mundial y son parte de las razones por las cuales sería un sitio muy interesante para hacer inversiones", dijo.

Entre las principales compañías que operan hoy en los yacimientos hidrocarburíferos mencionó empresas como Repsol (multinacional energética y petroquímica española), ENI (Italia) y Petroamazonas que es la institución estatal ecuatoriana y tiene un rol fundamental por ser la mayor operadora del país.

En cuanto a las medidas aplicadas para proteger la industria señaló que Ecuador desarrolla una política de contrato de servicios y esa estrategia le ha permitido alcanzar buenos resultados.

"Globalmente existen muchos tipos de contratos y con cada país se acuerdan la reglas, pero el contrato de servicios es el más socorrido aquí y se basa en que la producción es propiedad de la empresa operadora, que es Petroamazonas, mientras la empresa que invierte recibe un pago por cada barril producido", detalló.

Aclaró que unos convenios fluctúan teniendo en cuenta el precio del petróleo y otros se establecen con pagos fijos.

Sobre la relevancia del evento, afirmó que este tipo de encuentros es importante porque permite que la industria discuta y se ponga al día, se analizan las últimas tendencias y al final, las discusiones siempre enriquecen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/105040-analizan-en-ecuador-estado-actual-y-proyeccion-de-industria-petrolera>



Radio Habana Cuba